

FDP Wetterau

## **FLUGPLATZ REICHELSHEIM GUTES INFRASTRUKTUR ANGEBOT IN DER WETTERAU**

12.07.2018

---

FDP ist insbesondere überzeugt von Ambulanz- und Rettungsdienst und Werft

Anlässlich ihrer regelmässigen Firmenbesuche haben die Wetterauer Liberalen den Chef des Flughafens Reichelsheim Max Pfeifer besucht. Einmal wieder könnte die FDP Delegation das breite Angebot vor Ort bewundern. Zu allererst habe ein Flughafen natürlich die Aufgabe, für Landungen und Starts zur Verfügung zu sein. In den Augen des heimischen FDP Landtags- und Kreistagsabgeordneten Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn komme aber auch der gesamte Bereich von Krankentransport über Rettungsdienst bis hin zu Transport von Transplantaten positiv zu Sprache. „Und Arbeitsplätze gibt es auch in der Gastronomie, der Pilotenausbildung bis hin zu den Mechanikern in der Werft.“

Für die Freien Demokraten war es auch wichtig zu erleben, dass schon seit langer Zeit ein gutes Verhältnis zur Nachbarschaft besteht.